

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Pferdewetten: Wer ist eigentlich der Gewerbetreibende?

Autor	Beitrag
Jannes 06.09.2016 15:21	<p>Hallo liebe Freunde aus der Exekutive,</p> <p>mir liegt hier ein Bescheid unserer ADD in Trier vor, der dem Hannoverschen Pferdeklub e.V. (Namen von der Redaktion geändert) erlaubt bei uns eine Wettannahmestelle für Pferdewetten zu betreiben. Das ganze soll unter der verantwortlichen Leitung von Frau Marie Carki-Tripola stattfinden.</p> <p>In der Vergangenheit hatten wir eigentlich immer Frau Carki-Tripola als natürliche Person angemeldet. Jetzt kommen mir gleich doppelte Zweifel:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Es scheint doch, da ja die Erlaubnis an die Hannoveraner geht, dass diese eigentlich eine Außenstelle betreiben und die dann anmelden müssten. Ja, man müsste andernfalls ja sogar eine Scheinselbständigkeit der Buchmacherin annehmen, da sie ja nur Pferdewetten dieses einen Anbieters anbietet.2. Mittlerweile ist Frau Carki-Tripola nicht mehr als nichteingetragenes Einzelunternehmen mehr aktiv, sondern hat die GAMMA UG gegründet. Diese ist auch letztendlich bei mir im Gewerberegister angemeldet. Die Erlaubnis der ADD erwähnt aber ja nicht die GAMMA UG sondern die natürliche Person. Wenn jetzt der Pferdeklub nicht anmelden muss, müsste dann die Frau anmelden, oder ist es richtig, wie wir das jetzt haben, dass die UG aktiv gemeldet ist?

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: